



## 50 Boote starten auf der Leine

**Optimale Bedingungen** haben am Sonnabendmorgen für die Paddler geherrscht. Bei strahlendem Sonnenschein und angenehmen zwölf Grad Celsius starteten rund 50 Boote am Sandweg auf der Leine zur 16. Gänseliesel-Frühlingsfahrt.

Teilnehmer aus Niedersachsen, Thüringen, Hessen und Rheinland-Pfalz waren auf Einladung des Turn- und Wassersportvereins Göttingen von 1861 (TWG 1861) gekommen. „Mit Pausen brauchen wir rund vier Stunden für die 28 Kilometer

lange Strecke stromabwärts bis nach Hollenstedt“, sagte Organisator Gerd Bode von der TWG 1861. Dreimal mussten die Paddler auf der Strecke aus dem Wasser, um ein Wehr sowie zwei größere Schwälle zu passieren.

CM/FOTO: MISCHKE